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意大利式的航海旅行

Navigare in stile italiano

卡萨洛拉先生，您什么时候、如何开始对航海的热爱

的？

我的家族曾经有一个很大的机修车间，专修汽车和轮

船，我们生活在加尔达湖(Lago di Garda)边上。从小我

就对航海世界强烈着迷，欣赏着湖面上的风景，觉得她

是那么的美丽迷人：我爱观察各种船只，她们的设计和

宏伟的气势。我从来没有想过我这最大的爱好，竟会变

成我的工作，来推广这些杰作，更没想到这会带给我成

功，成为里瓦发展史上的一份子是我的荣幸。

今天，在您的商业活动中，里瓦这个品牌代表着什么

呢？

肯定代表我们的核心业务，因为我们里瓦是整个意大利

和马耳他半岛的独家领航者。我们从事高端配置的游艇

销售多达四十多年，我们给游艇购买者提供完善的售前

和售后服务。经验、活力、技术、尤其是热情是我们的

强大优势。

很好奇地问一下，这些年售出了多少游艇，其中有多少

是外国买主呢？

要说这五十多年里共售出了多少游艇，还真不好说，但

可以肯定的是，我们里瓦是世界上游艇销售量最大的公

司。我们的这些游艇珍品被世界各地的人们热爱着：美

洲，亚洲，欧洲... . . .  绝美的外观线条和卓越的性能，

使她充满了魅力，成为了航海爱好者们最爱不释手的游

葡萄酒
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里瓦(Riva)是一家建于1842年，位于贝加莫
(Bergamo)省萨尼科(Sarnico)的豪华游艇建造厂。
自2000年归属法拉第(Ferret t i )集团以来，她始终
保持着让全世界航海爱好者为之着迷的魅力。为

此，我们专门采访了在意大利对这个航海界杰作负
责商业推广，并亲自经历了里瓦大半个发展过程的

凯撒.卡萨洛拉(Cesare Casarola)。

Riva è un cantiere italiano produttore di imbarcazioni di lusso, nato 
nel 1842 a Sarnico in provincia di Bergamo. Fa parte del Gruppo 
Ferretti dal 2000 ma continua a mantenere il proprio fascino verso 

tutti gli amanti della nautica nel mondo. Per questo motivo abbiamo 
incontrato Cesare Casarola che in Italia commercializza questi ma-
gnifici gioielli della navigazione e che soprattutto ha vissuto in prima 

persona gran parte della storia di Riva.

艇。我们精美绝伦的游艇，加之完善

的服务，时尚的构造和技术人员精湛

的专业技能，这一系列优势使得我们

区别于业界其他品牌，成为航海界的

佼佼者。

是不是在这些游艇上航行时，仿佛也

体验了一下在意大利的生活？

当然是体验了所有“意大利制造”带

来的独特性，包括从设计到技术工

艺，到精加工装饰，到细节的完善，

体验其他的游艇无法给与的兴奋与刺

激。里瓦轮船系列代表了一种高贵、

细腻、经得起时间考验的永恒的美，

是先锋设计和卓越性能的浓缩结合。

我们完全可以给里瓦游艇定义为“海

上法拉利”。

您觉得，您会建议您的“非意大利”

朋友来意大利生活吗？

我们意大利人热爱意大利，我们怎么会

不建议外国朋友来我们这里生活呢？意

大利一直都是个美妙的地方，是艺术、

诗歌、航海者的圣地。有着上千年的风

景如画的艺术遗产，卓越的“意大利

制造”，从食物到时尚，从设计到手工

业，无不吸引着全球渴望领略美好事物

的旅游者，充盈的文化和美丽的大自然

使得这个国家独一无二。

您会给那些想要移民到意大利的“世

界公民”一些什么建议吗？

首先要了解意大利的文化，毫无疑问

这是为了他们能在这里生活得更好。

抛弃所有的偏见，才可以更好地欣赏

她充实而慷慨的内在，体会她多变与

深邃的本质，感受人民的热情和杰出

的文化根基，把这个国家视作一片蕴

藏着巨大机遇的土地。

非常感谢您利用宝贵的时间接受了我们

的采访，想问您最后一个问题：如果您

要向一个外国友人建议意大利最适宜的

移居地，您会向他推荐哪儿呢？

整个意大利都很美，很难选择出某一

个地方，但是如果非要倾向于某处，

我肯定会建议加尔达湖以及维罗纳

(Verona)附近：处于“欧洲的中心”，

离意大利北部的大城市近在咫尺，与

意大利的其他地区的交通联络也极其

方便。
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Sig. Casarola, quando e dove nasce la sua passione 

per la nautica?

Nasce dalla famiglia che vivendo sul Lago di Garda 
aveva una grande officina meccanica per le vetture e 
per la navigazione. Fin da piccolo provai un fortissimo 
amore per il mondo nautico, così per me carico di fascino 
e bellezza, accanto all’ammirazione per il paesaggio 
lacustre: amavo osservare le imbarcazioni, il loro design e 
la loro magnificenza. Mai avrei immaginato che la mia 
più grande passione si traducesse in lavoro, meglio nella 
commercializzazione di autentici gioielli, e tanto sarebbe 
stato il successo che mi avrebbe accompagnato; un onore 
per me essere divenuto parte della storia di Riva. 

Oggi, nel suo business, cosa rappresenta il brand 

Riva?

Sicuramente è il nostro core business, in quanto siamo 
dealer esclusivi Riva per tutta Italia e per Malta. Attivi 
da oltre 40 anni, ci occupiamo della vendita di strutture 
di elevato profilo, assistendo in modo completo i nostri 
armatori prima e dopo l’acquisto. Esperienza, dinami-
smo, tecnologia, ma soprattutto passione, sono i nostri 
punti forza. 

Una curiosità, quante imbarcazioni ha venduto nel 

tempo e a quanti stranieri?

Dire quante imbarcazioni ho venduto dopo oltre cin-
quant’anni di lavoro è impossibile ma siamo considerate 
fra le aziende che hanno venduto più Riva al mondo. 
Il nostro gioiello è amato in ogni dove: America, Asia, 
Europa… Linea, performance e bellezza lo caricano di 
fascino fino a renderlo tra le imbarcazioni più amate 
dagli appassionati di nautica. A distinguerci e a renderci 
vincenti nella nautica, accanto al meraviglioso yacht, 
sono la completezza dei nostri servizi, la modernità delle 
nostre strutture e la professionalità dello staff tecnico. 

Si può dire che navigare su ognuna di queste imbar-

cazioni è come vivere un po’ d’Italia?

Senz’altro è vivere il Made in Italy in tutte le sue 
specificità: dal design, alla tecnologia, alle finiture, alla 
perfezione dei dettagli e, soprattutto, è assaporare emozio-
ni che altre imbarcazioni non sanno dare. Le barche Riva 
rappresentano una bellezza elegante, raffinata e senza 
tempo, sintesi di un design all’avanguardia ed elevate 
prestazioni. Potremmo definire lo yacht Riva, la “Ferrari 
nautica”.

Si sentirebbe di suggerire a suoi amici “non italia-

ni” di venire a vivere in Italia?

Noi Italiani siamo innamorati dell’Italia, come possiamo 
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 Any closer would be perfection. Only those who really know the sea and the art of navigation, see in Ferretti the
ultimate expression of the Italian nautical tradition. A superiority that can now be translated into three distinct classes, all synonyms
of the same excellence: Ferretti Yachts, Ferretti Custom Line and Ferretti Navetta. Vessels of uncompromising style that fl y the fl ags
of passion, craftsmanship and technological innovation, bringing you as close to perfection as you can get. Ferretti@ferretti-world.com

*
I N T E L L I G E N Z A  N A U T I C A  I T A L I A N A

Ferretti Yachts
Flybridge planing yachts
from 53’ to 96’

Ferretti Custom Line
Tailor-made fl ybridge planing yachts
from 97’ to 124’

Ferretti Navetta
Tailor-made semi-displacement yachts
26m and 33m

a Ferretti Group brand

ferretti-world.com

IWC-EN_Ferretti-Brand_210x285.indd   1 13/11/13   09:39

non consigliare a uno straniero di non venire a vivere qui da noi? L’Italia 
è da sempre il Bel Paese, terra di artisti, poeti, naviganti. Vantiamo un 
patrimonio artistico e paesaggistico millenario, eccellenze nel MADE IN 
ITALY, dal food al fashion, dal design all’artigianato, che attraggono turisti 
dall’intero globo desiderosi di gustare tanta bellezza; cultura e natura ne 
fanno un paese esclusivo. 

E quali consigli si sentirebbe di dare a questi nuovi “cittadini del 

mondo” che vogliono vivere in Italia?

Di capire innanzitutto la cultura italiana e i suoi cittadini, senz’altro fatto 
questo si troveranno bene; tralasciare eventuali preconcetti per poterne 
apprezzare la ricca e generosa anima, viverne l’eterogenea e profonda essenza; 

cogliere la calorosità della sua gente e le sue illustri radici e guardare al paese 
come a una terra dalle grandi opportunità.

La ringrazio per la disponibilità ed il tempo che ci ha dedicato e le 

vorrei porre un’ultima domanda: Se dovesse consigliare ad un suo 

amico straniero dove andare a vivere in quale località italiana lo 

inviterebbe a trasferirsi?

L’Italia è tutta bella, difficile consigliare una posto in particolare; però, se 
posso spezzare una lancia a favore di una località, sicuramente direi  di non 
sottovalutare il LAGO DI GARDA e la vicina Verona: posizionati al “centro 
d’Europa”, vicinissimi alle grandi città del nord  Italia e ottimamente collega-
ti anche al resto d’Italia.
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